

En mayo, sigue cayendo la producción de petróleo

EN MAYO, la producción de petróleo fue de 703.478 barriles promedio día (bpd), lo que representa una disminución del 3,9% frente a los datos reportados en mayo de 2020 (732.120 bpd), y del 5,6% en comparación con el volumen extraído de abril pasado que fue de 745.488 bpd.

Según el reporte del Ministerio de Minas y Energía, la disminución se presentó en los campos Andina (Arauca), Cohembí (Putumayo), Índico y Rubiales (Meta) y Acordionero (Cesar) debido a los diferentes bloqueos que se presentaron en el país y que impidieron la producción.

En lo corrido del año, la extracción alcanzó los 737.113 bpd, lo que muestra una reducción del 11,1% frente al mismo periodo de 2020, cuando se tuvo una producción de 829.531 bpd.

Por su parte, la producción de gas fue de 970,4 millones de pies cúbicos por día (mpcd), lo que significa un incremento del 3,3% frente a lo registrado en el mismo mes de 2020 (938,7 mpcpd). Pero, en comparación con abril pasado (1.057 mpcpd), la disminución es del 8,2%.

Este comportamiento se debió a una menor producción en los campos Cupiagua y Pauto Sur (Casanare), La Belleza (Magdalena) y Chuchupa (La Guajira), debido al comportamiento de la demanda de gas durante el mes y a los bloqueos que impidieron la comercialización del GLP en Cusiana, Cupiagua y Andina.